
2.452 مليون ريال سعوديالقيمة السوقية

158.000.000عدد الوحدات

15.52 ريال سعوديالقيمة السوقية لكل وحدة

1٫846.29 مليون ريال سعوديصافي قيمة الأصول **

صافي قيمة الأصول لكل 
11.69 ريال سعوديوحدة

2٫374.56 مليون ريال سعوديقيمة المحفظة العقارية

2018/02/11تاريخ الإدراج

٩٩ سنةفترة الصندوق

بشكل ربع سنويسياسة توزيع الأرباح

4342رمز الصندوق في تداول

 JADWAREI AB EQUITYرمز بلومبرغ

0.75% من صافي قيمة الأصول أتعاب الإدارة

0.025% من صافي قيمة الأصولأتعاب أمين الحفظ

140٫962 ريال سعوديأتعاب المدير الإداري

الأرقام كما في تاريخ 31 مارس 2021 وهي غير مدققة
**يستند صافي قيمة الأصول إلى القيمة العادلة لمحفظة العقارات كما في 31 ديسمبر 2020

التغيرات الجوهرية:
فــي تاريــخ 03/03/ 2021، وافــق مجلــس الإدارة علــى التغييــر المقتــرح فــي إجمالــي قيمــة  	-١
أصــول الصنــدوق والــذي يعتــزم مديــر الصنــدوق تقديمــه إلــى هيئــة الســوق الماليــة 
''تــداول'' فيمــا يتعلــق بالاســتحواذ علــى العقــارات المســتهدفة )مجمــع تجــاري ومكتبــي( 
مــن قبــل الصنــدوق. ســيتم زيــادة إجمالــي قيمــة الأصــول بمبلــغ 370 مليــون ريــال ســعودي 
مــن خــال قبــول الاشــتراكات العينيــة والنقديــة، بعــد الحصــول علــى الموافقــات اللازمــة 

للاســتحواذ علــى العقــار المســتهدف.

وقــع الصنــدوق بتاريــخ 03/03/ 2021 اتفاقيــة بيــع وشــراء لعقــار الريــاض بوليفــارد بمبلــغ  	-٢
320 مليــون ريــال ســعودي. ســيتم تمويــل الشــراء عــن طريــق زيــادة القيمــة الإجماليــة 
للأصــول فــي الصنــدوق إلــى 370 مليــون ريــال ســعودي، بقبــول مســاهمة عينيــة مــن بائــع 
العقــار بمبلــغ 120 مليــون ريــال ســعودي بالإضافــة إلــى إصــدار وحــدات نقديــة إضافيــة فــي 
الصنــدوق بقيمــة 250 مليــون ريــال ســعودي، والتــي ســتمول شــراء الممتلــكات وضريبــة 

التصرفــات العقاريــة وتكاليــف الاســتحواذ.

فــي تاريــخ 03/٢٢/ 2021، أعلنــت شــركة جــدوى للاســتثمار عــن إعــان إلحاقــي لاســتثمار مبلــغ  	-٣
وقــدره 450 مليــون ريــال ســعودي فــي صنــدوق اســتثمار عقــاري خــاص. التفاصيــل كالتالــي: 
- تبلــغ مــدة صنــدوق الاســتثمارات العقاريــة 10 ســنوات قابلــة للتمديــد لفترتيــن إضافيتيــن 
مــدة كل فتــرة منهمــا 5 ســنوات. - يبلــغ حجــم صنــدوق الاســتثمارات العقارية المســتهدف 
10 مليــار ريــال ســعودي، ويبلــغ حجــم الإغــاق الأولــي لصنــدوق الاســتثمارات العقاريــة 2.8 
مليــار ريــال. - تــم تمويــل اســتحواذات صنــدوق الاســتثمارات العقاريــة عــن طريــق قبــول 
اشــتراكات عينيــة ونقديــة بمبلــغ 1.5 مليــار ريــال ســعودي وتــم تمويــل المتبقــي عــن طريــق 
قــروض بنكيــة تبلــغ مايقــارب 1.3 مليــار ريــال ســعودي تــم الحصــول عليهــا من بنــوك محلية 
لمــدة 5 ســنوات علــى أن يتــم ســداد كامــل مبلــغ التمويــل فــي نهايــة الســنة الخامســة. - 

تتكــون محفظــة صنــدوق الاســتثمارات العقاريــة الأوليــة مــن التفاصيــل الآتيــة:

مجمــع النخلــة الســكني: تــم الاســتحواذ علــى العقــار بســعر شــراء قــدره 1.8 مليــار ريــال  	-1
یبلــغ 8.93٪. ســعودي وبعائــد صافــي متوقــع 

ريــف فلاتــس: تــم الاســتحواذ علــى العقــار بســعر شــراء قــدره 87 ملیــون ریــال ســعودي  	-٢
وســیتم تشــغیل العقــار بعــد الانتهــاء مــن تطویــره. 

ســبعة أبــراج تجاريــة وخدميــة فــي مشــروع “ليســن فالــي”: تــم الاســتحواذ علــى العقــار  	-٣
بســعر شــراء قــدره 650 مليــون ريــال ســعودي وبعائــد صافــي متوقــع یبلــغ ٪8.32.

معلومات الاتصال:
)٩٦٦( 11 ١١١١ ٢٧٩

صندوق بريد 60677 - الرياض 11555
أبراج سكاي، طريق الملك فهد المملكة العربية السعودية

www.jadwa.com

إخلاء مسئولية:
ــات أو  ــة ضمان لا تقــدم شــركة جــدوى للاســتثمار أو مدراؤهــا أو موظفوهــا أو شــركاتها التابعــة أي
تعهــدات أو التزامــات صريحــة كانــت أو ضمنيــة. ولا تتحمــل أيــة مســئولية قانونيــة، مباشــرة أو غيــر 
ــدة  ــة معلومــات تتضمنهــا هــذه المــادة أو اكتمالهــا أو الفائ ــة أي مباشــرة، أو المســئولية عــن دق
المرجــوة منهــا. ولا يقصــد بهــذه المــادة اســتخدامها أو اعتبارهــا استشــارة أو اختيــار لأي نشــاط 
قــد يحــدث مســتقبلا. ومــا لــم يتــم النــص عليــه خــاف ذلــك، فإنــه يتوجــب عــدم نســخ المعلومــات 
جــدوى  المحــددة لشــركة  الخطيــة  الموافقــة  بــدون  أو جزئيــا،  المــادة كليــا  فــي هــذه  الــواردة 
للاســتثمار، لأن محتــوى هــذه الوثيقــة هــو لغــرض الاطــاع فقــط، ولا تعتبــر الشــركة نفســها مقدمة 
للاستشــارات القانونيــة أو الماليــة أو أيــة استشــارات أخــرى مــن خــال هــذه الوثيقــة. ولغــرض الفهــم 
الواضــح للصنــدوق وملاءمتــه لكــم وفقــا لرغبتكــم فــي المخاطــرة، نوصــي بطلــب استشــارة 
اســتثمارية متخصصــة، إن الاســتثمار فــي منتجــات جــدوى رهــن بشــروطها وأحكامهــا التــي نأمــل 
منكــم خــال قراءتهــا مــن خــال الرجــوع إلــى المخاطــر الرئيســية للاســتثمار فــي المنتــج مــع العلــم 
بــأن بعــض المنتجــات معرضــة لمخاطــر العمــات الاجنبيــة والتغيــرات فــي أســعار صرفهــا إضافــة 
إلــى مخاطــر أخــرى قــد يكــون لهــا تأثيــرات ســلبية علــى قيمتهــا وســعرها. وحيــث أن قيمــة المنتــج 
تخضــع للتقلبــات، فــإن المســتثمر قــد لا يســتلم كامــل المبلــغ الــذي اســتثمره فــي الأصــل. ويمكــن 
تغييــر المعلومــات الــواردة فــي هــذه الوثيقــة فــي أي وقــت بــدون إشــعار مســبق. ولا يعــد اداء 
جــدوى للاســتثمار الســابق مؤشــرا علــى أيــة عوائــد مســتقبلية. هــذا وإن جــدوى للاســتثمار شــركة 

منظمــة ومرخصــة مــن قبــل هيئــة الســوق الماليــة فــي المملكــة العربيــة الســعودية. 

                      حقائق أساسية

35٫409٫841 ريال سعودي الدخل التأجيري للفترة

4٫157٫475 ريال سعوديإجمالي المصروفات للفترة*

7.67%نسبة الدخل التأجيري إلى صافي قيمة الأصول لكل وحدة بشكل سنوي 

4.90%نسبة توزيعات أرباح بشكل سنوي

0.73%نسبة إجمالي المصروفات بشكل سنوي*

24.14%نسبة الإقتراض إلى إجمالي الأصول )كما في 31 مارس 2021( 

*إجمالي المصروفات لا يتضمن الإهلاك، الإطفاء، الرسوم والأرباح على التمويل.
الأرقام تمثل الحالة للربع المنتهي في تاريخ 31 مارس 2021 وهي غير مدققة.

صنــدوق جــدوى ريــت الســعودية: هــو صنــدوق اســتثمار عقــاري متــداول مقفــل متوافــق مــع ضوابــط 
ــا للائحــة صناديــق  الشــريعة الإســامية ومــدرج فــي الســوق الماليــة الســعودية ”تــداول“. ويعمــل الصنــدوق وفقً
الاســتثمار العقــاري والتعليمــات الخاصــة بصناديــق الاســتثمار العقاريــة المتداولــة الصــادرة عــن هيئــة الســوق 
ــق الاســتثمار  ــى توفيــر دخــل دوري لمالكــي الوحــدات عــن طري الماليــة. ويكمــن الهــدف الرئيســي للصنــدوق إل
فــي أصــول عقاريــة مــدرة للدخــل فــي مــدن المملكــة الرئيســة مــا عــادا مدينتــي مكــة المكرمــة والمدينــة المنــورة 

ــة.  ــك فــي مختلــف القطاعــات العقاري وذل

صافي قيمة الأصول لكل وحدة )ريال للوحدة(

توزيعات الأرباح )ريال للوحدة(

توزيع المحفظة حسب الأصول

 توزيع المحفظة حسب الموقع

توزيع المحفظة حسب القطاع

2% فندق عابر الياسمين

١% مدارس روض الجنان
11% مجمع الفنار السكني والتجاري

13% برج اليوم 10% جامعة المعرفة

 22% وحدات في صندوق استثمار
عقاري خاص

١% ضيافة

١٤% تعليمي

١١% مستودعات السلي

١٠% تجزئة

٢٠% مكاتب

١٣% مستودعات

٦٩% الرياض

27% مجمع مارفيلا السكني

٤٢% سكني

١٦% الدمام

١٥% الخبر

٣% المحكمة العمالية

* توزيع المحفظة حسب الموقع يشمل الاستثمار المباشر في الأصول العقارية المدرة للدخل فقط.

* توزيع المحفظة حسب القطاع يشمل الاستثمار المباشر في الأصول العقارية المدرة للدخل فقط.

البيان الربع سنوي 
للصندوق

الربع الأول 202١
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                 Key Highlights

Rental income for the period SAR 35,409,841

Total expenses for the period* SAR 4,157,475

Annualized rental income to NAV per unit 7.67%

Annualized dividend yield 4.90%

Annualized expense ratio* 0.73%

Loan to value ratio (as of 31 March 2021) 24.14%

* Expenses exclude financial charges, depreciation and amortization.
The numbers represent the quarter ending on 31 March 2021 and are unaudited.

Market Cap SAR 2,452mn

Outstanding Units 158,000,000

Market Unit Price SAR 15.52

NAV** SAR 1,846.29mn

NAV Per Unit SAR 11.69

Portifolio Value SAR 2,374.56mn

Listing Date 11/02/2018

Fund Term 99 Years 

Dividend Frequency Quarterly

Tadwaul Ticker 4342

Bloomberge Ticker JADWAREI AB EQUITY

Management Fee 0.75% of NAV 

Custodian Fee 0.025% of NAV

Administrator Fee SAR 140,962

The numbers are as of 31 March 2021 and are unaudited
** NAV: Net Asset Value is based on fair value of portfolio valuations at 31 
December 2020.

Material changes:

1-	 On 3/3/2021, the Board of Directors approved the suggested change in 
the Fund’s total asset value which the Fund Manager intends to submit 
to CMA ‘’Tadawul’’ in connection with the acquisition of a targeted real 
estate property (retail and offices complex) by the Fund. The total asset 
value will be increased by SR 370 million through accepting in-kind 
and cash subscriptions, after obtaining the necessary approvals for the 
acquisition of the targeted real estate property.

2-	 On 3/3/2021, the Fund signed a Sale and Purchase Agreement for Riyadh 
Boulevard property with a purchase price of SR 320 million. The purchase 
will be financed by increasing the total value of the Fund’s assets to SR 
370 million, by accepting an in-kind contribution from the seller of the 
property amounting to SR 120 million in addition to the issuance of 
additional cash units in the Fund amounting to SR 250 million, which 
will finance the purchase of the property, real estate transfer tax and 
acquisition costs.

3-	 On 22/03/2021, Jadwa Investment Company has announced addendum 
announcement to invest an amount of SR 450 million in private real 
estate investment fund. The details as follows: - REIF has a term of 
10 years, which can be extended for 2 additional periods of 5 years 
each. - REIF targets a fund size of SR 10 billion, while the initial closing 
successfully raised the amount of SR 2.8 billion. – REIF acquisitions were 
funded by accepting in-kind and cash subscriptions in the amount of 
SR 1.5 billion, and the remainder was funded by obtaining bank loans 
amounting to SR 1.3 billion from Saudi banks for a period of 5 years, 
provided that the full amount of the financing is to be paid at the end 
of the fifth year. - The initial portfolio of assets for REIF as per the below 
details:

1.	 Al Nakhla Residential Compound: The property was acquired at a 
purchase price of 1.8 billion and an expected net return of 8.93%.

2.	 REIF Flats: The property was acquired at a purchase price of SR 87 
million, and will be operated after the completion of its development.

3.	 Seven commercial, office and service towers in the “Laysen Valley” 
project: The property was acquired at a purchase price of 650 million 
and an expected net return of 8.32%.

Contact info: 

(966) 11 279 1111
P.O. BOX. 60677 Riyadh 11555
Sky Towers, King Fahd Road. Kingdom of Saudi Arabia
www.jadwa.com

Disclaimer:

Jadwa Investment or its directors, staff, or affiliates makes no warranty, 
representation or undertaking whether expressed or implied, nor does it 
assume any legal liability, whether direct or indirect, or responsibility for the 
accuracy, completeness, or usefulness of any information that is contained 
in this material. It is not the intention of this material to be used or deemed 
as an advice, option or for any action that may take place in future. Unless 
otherwise stated, all information contained in this material shall not be 
reproduced, in whole or in part, without the specific written permission of 
Jadwa Investment. The content of this document is for information purposes 
only. Jadwa Investment does not hold itself out as providing legal, financial 
or other advice via this document. Investments in Jadwa’s products are 
governed by their Terms and Conditions. Some products are exposed to 
foreign currencies and changes in currency exchange rates which may have 
an adverse effect on the value and price. The product’s value is subject to 
fluctuations and the investor may not receive the full amount that is originally 
invested. The information provided in this document may be changed at any 
time without prior notice. Past performance is not an indicative of future 
returns. Jadwa Investment is authorized and regulated by the Capital Market 
Authority of Saudi Arabia.

Jadwa REIT Saudi Fund  is a closed-ended Shariah compliant real estate investment-traded 
fund listed in the Saudi Stock Exchange “Tadawul”. The primary investment objective of the 
Fund is to provide its investors with regular income by investing in income-generating real 
estate assets in Saudi Arabia, excluding the Holy Cities of Makkah and Medina and across 
different real estate sectors.

10% Al Marefah University

2% Aber Al Yasmin Hotel

1% Raud Al Jenan School

3% Labour Court
27% Marvella Complex

22% Units in Private Real Estate 
Investment Fund

11% AlSulay Industrial Facility

13% AlYaum Tower

11% Al Fanar Complex

1% Hospitality

20% Office

13% Logistics

10% Retail

14% Education

42% Residential

16% Damamm

15% Khober

69% Riyadh

Portfolio Allocation by Geography

Portfolio Allocation by Sector

* The portfolio allocation by sector only includes the direct investment in real estate income generating assets.

* The portfolio allocation by geography only includes the direct investment in real estate income generating assets.

Fund Fact Sheet
Q1 2021

Net Asset Value (SAR per Unit)

Dividend Distribution (SAR per Unit)

Portfolio Allocation by Asset
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